## Plan didáctico para fomentar la conciencia ambiental en una comunidad educativa Monte Sinaí, Guayaquil 2025

Autora: María Santa Plua Pincay Universidad César Vallejo, UCV mariasantaplua1977@gmail.com Guayaquil, Ecuador https://orcid.org/0000-0002-7494-4827

## Resumen

El campo educativo es amplio y permite implementar programas que fundamenten académicamente el fortalecimiento de la conciencia ambiental en los estudiantes, con base en políticas y prácticas que puedan adoptarse en las instituciones educativas. Desde ese punto de análisis, el objetivo fue fomentar la cultura y conciencia ambiental en la comunidad educativa Monte Sinaí, a través de la integración de un enfoque ético que formen ciudadanos y ciudadanas responsables con el medio ambiente, favoreciendo a la construcción de una sociedad comprometida con el bienestar de las generaciones actuales y futuras. La metodología permitió aplicar el diseño preexperimental, cuantitativa, con la aplicación del pretest y postest, aplicada a 45 estudiantes de primero y segundo bachillerato, Entre los resultados más relevantes se obtuvo que la aplicación del plan didáctico fue positiva porque se fortalecieron los valores como el respeto, empatía, trabajo colaborativo, responsabilidad y solidaridad como base para un futuro más sostenible. En conclusión, favorecer el desarrollo de la conciencia ambiental promueve la construcción de una sociedad comprometida el cuidado del medio ambiente. Así, la comunidad educativa Monte Sinaí se posiciona como un modelo a seguir, donde la educación y la ética ambiental se entrelazan para formar individuos que protejan el planeta.

**Palabras clave:** medio ambiente natural; sensibilización ambiental; educación.

**Código de clasificación internacional:** 5802.04 - Niveles y Temas de Educación.